

PUBLICATION NOUVELLE PRESIDENCE



La ligue Poitou-Charentes de triathlon a l'honneur de vous faire part de la nomination de Jean-Jacques GAUTHIER comme président de ligue suite à la réunion du comité directeur qui s'est tenue le 15 juin 2017.

Il assurera cette fonction de président jusqu'à la prochaine assemblée générale de la ligue au début de l'année 2018.

Nous vous rappelons que cette réunion sera marquée par la dissolution de la ligue Poitou-Charentes de triathlon et verra naître la ligue "Nouvelle Aquitaine" issue de la fusion des ligues actuelles d'Aquitaine, du Limousin et du Poitou-Charentes.

Dans le cadre de ce mandat au sein de la ligue et afin de représenter au mieux cette dernière lors des réunions de travail de la structure de coordination, Jean-Jacques GAUTHIER souhaite rencontrer les représentants des clubs et organisateurs afin de connaître leurs besoins, leurs attentes et leurs perspectives pour l'avenir.